



Kunstaussstellung «zartwild»

Die Galerie Atelier R6 an der Parkstrasse 37 in Goldau feierte am vergangenen Samstag bereits die vierte Vernissage am neuen Standort. Bei guter Stimmung präsentierten die drei Künstlerinnen eindrucksvolle Werke sowie Schmuck von Inés Mantel. Trotz der grossen Hitze fanden sich einige Gäste zur Lesung am Sonntag ein. Die drei Künstlerinnen mit der Galeristin (von links): Irène Hänni, Karola Stettler (hinten), Angeline Eva Eck (vorne), und Inés Mantel (Werk auf der Staffelei von Karola Stettler und das rechts an der Wand von Inés Mantel). Dauer der Ausstellung: bis 29. August 2024. Mehr auf www.irene-haenni.ch.

Bild: Thomas Epp